



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いすみ

2024.5.16  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより NO.3



児童数（1年生:52名 2年生:57名 3年生:44名 4年生:54名 5年生:62名 6年生:42名） 計311名

5月18日（土）の運動会に向けて、練習も最終段階をむかえています。今年度は雨天も多く、練習が計画通りに進まないこともありましたが、児童の皆さんと教職員の情熱と工夫で、乗り切ることができました。また、今年度はひたちなか市が誕生して30周年です。本校では、30周年記念市立学校記念事業を活用して、運動会や各種行事で利用できるテントを購入しました。テントは学校の教育活動において利用価値の大変高いものです。運動会で初披露となります。当日は「晴れ」の天気予報が出ています。児童の皆さんが、抜けるような青空のもと、「上手に演技をしたい」「みんなと協力して演技しよう」などの「たい・よう」の思いを大切にしていくとともに、30周年にふさわしいすばらしい運動会にしていきたいです。



## PTA奉仕作業

5月11日（土）にPTA奉仕作業が行われました。好天に恵まれ、多くの児童の皆さん、保護者の皆様にご参加いただきました。誠にありがとうございました。親子で協力して隅々まで除草作業を行っていただいたおかげで、5月18日（土）の運動会が、きれいな校庭で気持ちよく行うことができそうです。PTA環境整備の保護者の皆様、ご準備とご協力ありがとうございました。

## 縦割り班活動

5月7日（火）に第1回目の縦割り班活動が行われました。縦割り班は、上級生が下級生の面倒を見ながら、互いに助け合い、協力して活動し、さまざまな活動を通して、他学年との交流を深めるために実施しています。今回は第1回目なので、これからどんな活動を行っていくか、6年生を中心に話し合いが行われました。6年生が話し合いを上手にまとめていく様子が大変印象的でした。



## クラブ活動

5月9日（木）に今年度初めてのクラブ活動が行われました。クラブ活動は4年生から6年生までの児童が第2木曜日の6校時に行います。本校では、8つのクラブに分かれて活動を行いますが、特色あるクラブとして、「手芸・茶道」クラブがあります。茶道を行う際は、以前本校に勤務された校長先生にご来校いただき、ご指導をいただくこととなっております。



## 交通安全教室

5月1日（水）に、安全運転中央研修所交通公園にて、3年生の交通安全教室を行いました。交通公園では、横断歩道は「右手を挙げて、右・左・右を見て、確かめて横断すること」をしっかり教えていただきました。自転車の乗り方も、交通公園に設置されているコースを使って、実際に自転車に乗りながら学ぶことができました（上側写真）。3年生以外は学校の校庭や体育館で交通安全教室を行いました。2年生は、どの位置が車の死角となり、運転手から見えにくくなるのかを実際に体験しました（下側写真）。「自分の命は自分で守る」合い言葉を、しっかりと守って、交通事故ゼロに、取り組んでいきたいと思えます。また、令和5年度4月より、自転車搭乗時のヘルメット着用が努力義務となっております。ご家庭でも、お子様への声かけをよろしくお願いいたします。

